

SURE Information / NUTS2

[Start](#) | [Kontakt](#)

20.12.2023



Update zu den NUTS2-Werten

In Zusammenhang mit der letzten gemeinsamen Mitteilung zu den NUTS-2 Werten, möchten wir die verfügbaren Informationen aktualisieren, nachdem wir am Dienstag, 12. Dezember 2023, ein Schreiben der Europäischen Kommission zu diesem Thema erhalten haben. In diesem Schreiben bestätigt die Kommission ihren Standpunkt, "*...dass seit dem Inkrafttreten der Richtlinie (EU) 2018/2001 (RED II) die unter der Richtlinie 2009/28/EG vorgelegten NUTS-Werte [\"alte NUTS-Werte\"] nicht mehr automatisch anwendbar sind und versprach zu prüfen, ob eine weitere Übergangsfrist noch möglich ist ...*".

[weiterlesen](#)

Update concerning NUTS2-values

Concerning our recent joint communication on NUTS2 (1) values, we'd like to update the available information after we received a letter from the European Commission on this matter on Tuesday 12th December 2023. In this letter the Commission confirms its position "*... that since the entry into force of Directive (EU) 2018/2001 (RED II) the NUTS-values submitted under Directive 2009/28/EC [old NUTS values] are no longer automatically applicable and promised to investigate whether a further transition period would still be possible....*".

[Read more](#)